



...siempre y en todas partes...



la colonia que deja huella



SEGURA/BARCELONA



**ULTIMA HORA**

# MASSIEL

**TRIUNFADORA EN EUROVISION**

Las fiestas de la semana nos habían obligado a adelantar el cierre de este número. Por ello nos vemos obligados a prescindir excepcionalmente del programa de televisión para dar testimonio gráfico de la noticia de la que en este momento posiblemente se hable más en nuestro país: el triunfo de Massiel en el concurso de Eurovisión 1968. La canción española «La, la, la», de Manuel de la Calva y Ramón Arcusa, antes «Dúo Dinámico», ha resultado vencedora, por veintinueve puntos frente a los veintiocho obtenidos por Cliff Richard con «Congratulations». Esto supone que el año próximo, en función de la norma que establece la rotación de la sede del Festival por los países ganadores de las ediciones anteriores, será una ciudad española —en estos momentos se especula ya sobre cuál— el escenario del certamen televisivo. En las fotos, la cantante recibiendo los aplausos del público y la felicitación de Cliff Richard, en presencia de los autores de la canción ganadora.

FOTOS EUROPA-PRESS y MARCO SCHIAVO

